



**SAMBUTAN BUPATI BULELENG
DALAM RANGKA LOMBA MEJEJAHITAN SERANGKAIAN
HUT KOTA SINGARAJA KE-414
Selasa, 27 Maret 2018**

“OM SWASTYASTU,”

YANG SAYAHORMATI:

- PARA PIMPINAN ORGANISASI PERANGKAT DAERAH KABUPATEN BULELENG,
- KETUA PANITIA HUT KOTA SINGARAJA KE-414,
- PARA DEWAN JURI LOMBA MEJEJAHITAN KABUPATEN BULELENG,
- PARA PESERTA LOMBA MEJEJAHITAN PERWAKILAN SKPD

KABUPATEN BULELENG,

- PARA UNDANGAN DAN SELURUH PESERTA LOMBA YANG BERBAHAGIA.

MENGAWALI SAMBUTAN SAYA, MARILAH DALAM KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI TERLEBIH DAHULU KITA MENGHATURKAN PUJA PANGASTUTI KEHADIRAT IDA HYANG WIDHI WASA/ TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS LIMPAPAN RAHMAT DAN KARUNIANYA PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL DI TEMPAT INI UNTUK MENGIKUTI ACARA LOMBA MEJEJAHITAN ANTAR SKPD KABUPATEN BULELENG SERANGKAIAN MEMPERINGATI HUT KOTA SINGARAJA KE-414.

HADIRIN DAN PESERTA LOMBA YANG SAYAHORMATI,

KITA TELAH KETAHUI BERSAMA, BAHWA UPAKARA ATAU BANTEN MERUPAKAN SARANA DALAM PELAKSANAAN UPACARA YANG DILAKSANAKAN OLEH UMAT HINDU DALAM MEWUJUDKAN KELESTARIAN ALAM LINGKUNGAN, SESAMA UMAT MANUSIA YANG SESUAI DENGAN SWADHARMANYA YANG DITUNJUKKAN KEPADA IDA SANG HYANG WIDHI WASA, YANG DITUNJUKKAN UNTUK MENJAGA KELESTARIAN, SECARA UMUM MASYARAKAT BALI YANG RELIGIUS, SESUAI DENGAN DENGAN DASAR FALSAFAH NEGARA PANCASILA, TELAH BERUSAHA DAN MAMPU MENGAMALKAN AJARAN AGAMA MASING – MASING DENGAN BAIK DAN BENAR.

NILAI – NILAI SPIRITUAL YANG DIAJARKAN OLEH AGAMA YANG DIANUT, AKAN MERUPAKAN SUMBER MOTIVASI DAN INSPIRASI. SEHINGGA SEMUA UMAT HARUS DAPAT MENGETAHUI DAN MENGETARTENTANG TATANAN ISI BANTEN TERSEBUT, SEHINGGA MELALUI LOMBA MEJEJAHITAN SERANGKAIAN DENGAN PERAYAAN HUT KOTA SINGARAJA YANG KE-414 INI KITA KEMBANGKAN DAN LESTARIKAN KETERAMPILAN MEJEJAHITAN UNTUK MENCIPTAKAN SARANA UPAKARA BANTEN YANG SESUAI DENGAN NILAI – NILAI ADAT DAN BUDAYA AGAMA HINDU.

SALAH SATU DIANTARANYA YANG PALING UTAMA ADALAH, SEPERTI HALNYA MEJEJAHITAN. DIMANA KEGIATAN INI DIMAKSUD DAPAT MENGGALI DAN MEMPERTAHANKAN NILAI – NILAI ADAT YANG TELAH DIWARISKAN, DISAMPING JUGA DAPAT MENINGKATKAN KREATIVITAS KEGIATAN DIBIDANG KEAGAMAAN, KHUSUSNYA YANG BERHUBUNGAN DENGAN RITUAL / YADNYA YANG MENGANDUNG AJARAN AGAMA, SUSILA, TUNTUNAN HIDUP YANG BAIK SERTA LUKISAN KEBESARAN HYANG WIDHI DALAM BERBAGAI PRABHAWANYA YANG DIPUJA OLEH UMAT HINDU.

HADIRIN DAN PESERTA LOMBA YANG BERBAHAGIA,

DISAMPING UPAYA DAN TUJUAN TERSEBUT DIATAS HAL YANG SANGAT PENTING DALAM PELAKSANAAN LOMBA MAJEJAHITAN INI ADALAH UNTUK :

1. MENINGKATKAN KETERAMPILAN DALAM BIDANG

KEAGAMAAN, KHUSUSNYA KETERAMPILAN MAJEJAHITAN MEMBUAT BANTEN UNTUK DAPAT DIMENGERTI DAN DIHAYATI, DIAMALKAN DALAM AJARAN AGAMA YANG BAIK DAN BENAR SEBAGAI WAHYU DARI IDA SANG HYANG WIDHI WASA.

2. MELESTARIKAN WARISAN LELUHUR KITA TERDAHULU DAN LEBIH – LEBIH DAPAT MENGAJEGKAN SENI BUDAYA YANG DIJIWAI OLEH AGAMA, SEHINGGA AKAN MAMPU MEMBERIKAN KESUCIAN, KEDAMAIAAN DAN KESAKRALAN DALAM PEMAHAMAN DAN PENGHAYATAN NILAI AGAMA.

HADIRIN DAN PESERTA LOMBA YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN SAMBUTAN SINGKAT SAYA DAN DENGAN MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADAPAN IDA SANG HYANG WIDHI WASA / TUHAN YANG MAHA ESA, PELAKSANAAN LOMBA MAJEJAHITAN ANTAR SKPD KABUPATEN BULELENG SERANGKAIAN DENGAN HUT KOTA SINGARAJA YANG KE-414 PADA HARI INI, SELASA, 27 MARET 2018 SAYA BUKA SECARA RESMI DENGAN HARAPAN SEMOGA SUKSES.

SEKIAN DAN TERIMA KASIH.

“OM SHANTI, SHANTI, SHANTI OM,”

BUPATIBULELENG,

PUTU AGUS SURADNYANA, ST